
Ce rendez-vous nous a permis de mieux comprendre le déroulé et les attendus de la soutenance. 

Nous avons pu poser les questions que nous avions sur cette soutenance. Nous avons fait un bilan 

sur ce qui a été fait et ce qui reste à faire.  


